



Sheinbaum podría decir: “soy tan buena gente que me saco fotos con cualquiera”



La RETAGUARDIA

ADRIANA MORENO

Muy difícil empieza la semana ni más ni menos que para la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** luego que en las redes y por diversos medios circulara su foto junto a **Juan Pablo Penilla Rodríguez**, uno de los abogados de **Ismael “el Mayo” Zambada**, cercanísima a la inquilina de Palacio Nacional e incluso, la habría apoyado en su campaña por la presidencia. Por eso, buena parte de estos días, la jefa del Ejecutivo se la pasará buscando distractores para apagar ese fuego que amenaza con cercarla.

¿Será por eso que la presidenta se ha encargado de decir en todos los foros que el presidente de los Estados Unidos, **Donald Trump** la elogió en eso de las campañas antidrogas? No, Sheinbaum Pardo no inventó “el hilo negro” como se empeña en hacer creer.

Y quien puede respirar tranquilo, es el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, quien en una de las fotos que se difundieron, el zacatecano aparece flanqueado, por cierto, por el controvertido y señalado diputado **Pedro Haces**, quien le habla al oído y del otro lado, el flamante senador, nuevo morenista que se quiere erigir como el nuevo salvador de esta errada y llamada cuarta transformación, ahora en su segundo piso, **Alejandro Murat**, que no se ha podido salvar de los señalamientos que le ha hecho otro impresentable como lo es su sucesor, **Salomón Jara**, quien a voz en cuello exige la salida de Murat de Morena, y eso que el actual gobernador de Oaxaca también es una “fichita”. Cómo estará la cosa.

También aparece en la mencionada fotografía el hoy gobernador de Chiapas, **Eduardo Ramírez**, conocido también como “el Jaguar” y dos filas atrás de otros destacados legisladores se aprecia claramente a Penilla Rodríguez.



Quizás en su gustadísima “mañanera del pueblo” de hoy, la presidenta salga con la acostumbrada frase de que un político, o cualquier funcionario, más siendo la jefa del Ejecutivo, dirá que se toman fotos con muchísima gente y no tiene por qué saber quiénes son.

Así la hizo, por cierto, el impresentable exgobernador de Morelos, **Cuauhtémoc Blanco**, cuando salió a la luz aquella fotografía del exfutbolista con presuntos miembros de la delincuencia organizada como **Irving Eduardo Solano**, el “Profe”, del cartel Guerreros Unidos y **Raymundo Isidro Castro**, del Cartel Jalisco Nueva Generación, (CJNG), a lo que declaró: “soy tan buena gente que me saco fotos con todo mundo”, ¿será? El ahora flamante diputado agregó en aquel 2022 que en todo caso, la difusión de esas fotografías eran parte de una campaña de desprestigio en su contra.

Lo mismo podría decir la presidenta Sheinbaum, o acaso, repetir la frase que pronunció la semana pasada, cuando no quiso hablar de los sobrevuelos de drones estadounidenses en el cielo nacional: “esa campañita”, aunque, como se recordará, luego tuvo que componerle.

Hasta el momento lo que puede advertirse es que algunos de los correligionarios de la presidenta, no tienen muchas ganas de defenderla pues ya se sabe que no son cercanos a ella y con algunos, siguen prevaleciendo las diferencias, desde el tiempo de la carrera de las “corcholatas”.

MUNICIONES

*** “El combustible ilegal conocido como huachicol, es uno de los problemas más grave de todos los que tiene Petróleos Mexicanos (Pemex)”, aseguró el coordinador de la bancada del PRI en la Cámara de Diputados, **Rubén Moreira**, quien a su vez señaló que de 60 mil barriles diarios que se detectaron en el sexenio del expresidente Enrique Peña Nieto, con **Andrés Manuel López Obrador** creció a 340 mil barriles diarios, lo que representa más del 500 por ciento. Acompañado de **Mario Di Costanzo** y de **Miguel Ángel Sulub**, el líder congresista precisó que lo más preocupante es que esta gran cantidad de combustible es imposible moverlo y comercializarlo solo en carreteras, por lo que consideró que lo están vendiendo también en gasolineras establecidas.

morcora@gmail.com